

Pflanz übernimmt TÜV Süd-Zulassungsservices

Vinzenz Pflanz wurde mit Wirkung zum 1. Juni 2012 wurde zum Geschäftsführer der TÜV SÜD Car Registration & Services (CRS) berufen. Parallel dazu übernahm der Manager die Leitung des Geschäftsfelds „Zulassung“ in der TÜV SÜD Auto Plus GmbH. Bei der CRS GmbH handelt es sich um ein Gemeinschaftsunternehmen von TÜV SÜD und der Sixt AG, das sich auf Zulassungsdienste für Großkunden spezialisiert hat. Das Unternehmen wurde Mitte 2011 gegründet.

Pflanz bildet zusammen mit Sebastian Birkel und Karsten Storch, die seitens Sixt in die Geschäftsführung berufen wurden, die Führungsspitze der CRS GmbH und löst in dieser Funktion Oliver Frey ab. Frey übernimmt innerhalb der TÜV SÜD Auto Service die Verantwortung für den neuen Bereich „Projektmanagement“. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Vinzenz Pflanz.



Vinzenz Pflanz.